



# 新理事長就任のごあいさつ

一般財団法人 労働衛生協会

理事長 小川 純一

本年一月一日付けで当協会の理事長に就任しました小川純一です。

近年、労働衛生機関を取り巻く環境は厳しい状況にあります。その中で当協会は受診者様に喜んでいただける健康診断を目指し、役職員一丸となり取り組んでいるところです。

受診者様を待たせることのない正確な測定・検査の実施。そして健診結果の早期作成・報告。さらに結果に基づく事後指導（保健指導・栄養指導等）の充実を図り、受診者様にご満足していただける総合的な健康管理をしております。また、品質マネジメントシステム（QMS）及び情報セキュリティマネジメントシステム（ISMS）の認証を取得し、個人情報保護についても万全を期しています。

厚生労働省の「労働者健康状況調査」によると職業生活により強い不安、悩み、ストレスのある労働者の割合は6割を超える状況になつております。本年十二月一日より実施されるストレスチェックについても積極的に取り組み、心と身体の健康管理事業を推進していく所存です。

「信用・信頼」をモットーとして日々努力してまいります。これからも当協会をご利用いただきますようお願い申し上げ、就任の挨拶と致します。

## 理 念

### I'm fine で暮らしていこう

暮らしに笑顔があふれているのも、仕事にファイトがみなぎってくるのもみんなあなたの健康のおかげです。

日本中が I'm fine! の笑顔であふれるように、これまでも、これからも、ずっと、あなたのカラダとハートの健康を見守り続けていきたいと思います。



一般財団法人 労働衛生協会